



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du DREE a rencontré le ministre des Wakoufs de Syrie



Le 17 novembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le ministre des Wakoufs de la République arabe syrienne, Mohammad Abdul-Sattar al-Sayed. Prenaient part à la rencontre les membres de la délégation russe accompagnant le métropolite Hilarion, et les leaders islamiques de Damas.

Le ministre a salué son hôte au nom du gouvernement de la République arabe syrienne, le remerciant de venir en Syrie pour y développer les initiatives humanitaires initiées ces dernières années pour venir en aide à la population syrienne. Il a aussi exprimé sa reconnaissance au patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, aux communautés religieuses de Russie et à l'état russe de leur aide aux Syriens sinistrés, constatant que c'est grâce à l'aide russe que la plus grande partie de la Syrie est aujourd'hui

délivrée des terroristes.

Le métropolite Hilarion a salué le ministre au nom de S. S. le patriarche Cyrille. Il a souligné l'importance de la restauration de la Syrie, de la vie civile et de l'infrastructure, notamment de l'infrastructure religieuse. Mgr Hilarion a constaté que l'Église orthodoxe russe et les communautés religieuses de Russie y aideraient, ajoutant que c'était pour discuter des projets dans ce domaine que la délégation qu'il conduit, dont font aussi partie des représentants des communautés musulmanes et protestantes de Russie et des représentants de l'Administration présidentielle russe, était venue en Syrie.

A la fin de la rencontre, le ministre a donné un déjeuner en l'honneur du métropolite, auquel ont pris part les représentants du haut clergé musulman de Damas et les membres de la délégation russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46946/>